

PLANMECA PRÄSENTIERT DIGITALE INNOVATIONEN PLANMECA SHOWCASES DIGITAL INNOVATIONS


■ Planmeca stellt auf der IDS 2025 eine breite Palette digitaler Innovationen und neuer Produkte vor. Die Besucherinnen und Besucher können sich darauf freuen, die neuesten Ergänzungen des Produktportfolios zu entdecken, die einzigartigen Vorteile der Planmeca-Lösungen durch praktische Demonstrationen zu erleben und mehr über die Vision des Unternehmens für dentale Innovationen in den nächsten 20 Jahren und darüber hinaus zu erfahren.

Die IDS bietet für Planmeca eine wertvolle Gelegenheit, mit zahnärztlichen Fachleuten und Partnern in Kontakt zu treten, neue Produkte vorzustellen und die Vorteile der Planmeca-Lösungen durch Live-Demonstrationen zu zeigen. Die IDS 2025 markiert zudem einen wichtigen Meilenstein für das Unternehmen: Vor 20 Jahren führte Planmeca sein erstes digitales 3D-Bildgebungsgerät ein – eine Entwicklung, die seitdem zentral für das geworden ist, wofür Planmeca bekannt ist. Seither hat das Unternehmen zahlreiche digitale Lösungen entwickelt, die Zahnärztinnen und Zahnärzten sowie Patientinnen und Patienten weltweit eine verbesserte Versorgung, Benutzerfreundlichkeit und Sicherheit bieten.

Unter dem Motto „Pionier dentaler Innovation – damals, heute und in den nächsten 20 Jahren“ erhalten die Besucherinnen und Besucher Einblicke in die kontinuierlichen technologischen Fortschritte von Planmeca. Sie haben die Möglichkeit, das umfassende Produktportfolio des Unternehmens zu entdecken, das neue Produkteinführungen in allen wichtigen Kategorien umfasst, darunter Behandlungseinheiten, Bildgebung, CAD/CAM und Software. Spezielle Bereiche am Stand präsentieren maßgeschneiderte Lösungen für unterschiedliche Fachdisziplinen, die zahnmedizinische Ausbildung sowie für Zahnärztinnen und Zahntechniker.

Produktdemonstrationen werden die Vorteile des vollständig digitalen Workflows von Planmeca hervorheben. Im Mittelpunkt des Workflows steht die All-in-one-Softwareplattform Planmeca Romexis, die alle Planmeca-Geräte integriert und fortschrittliche Werkzeuge und Funktionen bietet – darunter künstliche Intelligenz und virtuelle Realität – für verschiedene Bedürfnisse und zahnmedizinische Fachrichtungen. Expertinnen und Experten von Planmeca werden vor Ort detaillierte Demonstrationen geben und

Fragen beantworten, um den Teilnehmenden zu verdeutlichen, wie diese Innovationen ihre Praxis verbessern können.

„Wir freuen uns sehr darauf, auf der IDS 2025 mit zahnärztlichen Fachleuten aus der ganzen Welt in Kontakt zu treten, Ideen auszutauschen und die intelligenten Funktionen unserer Produkte an unserem Stand vorzustellen“, sagte Jouko Nykänen, Senior Vice President bei Planmeca, im Vorfeld der Messe.

Planmeca wird auf der IDS 2025 benachbarte Stände mit KaVo Dental und LM-Dental haben, die beide zur Planmeca-Gruppe gehören. Darüber hinaus werden auch die Clear-Aligner-Lösung HeySmile sowie die Praxismanagement-Software und Cloud-Hosting-Dienste von Entteri am Stand präsentiert. ◀

■ *Planmeca is excited to present a wide range of digital innovations and new products at IDS 2025. Visitors can look forward to exploring the latest additions to the product line, experiencing the unique benefits of Planmeca solutions through hands-on demonstrations, and learning about the company's vision for dental innovation over the next 20 years and beyond.*

For Planmeca, IDS is an invaluable opportunity to engage with dental professionals and partners, introduce new products and showcase the benefits of Planmeca solutions through live demonstrations. IDS 2025 also marks a significant milestone for the company, commemorating 20 years since the launch of its first digital 3D imaging unit, a development that has since become central to Planmeca's reputation. Since then, the company has pioneered numerous digital dental solutions designed to deliver better care, ease of use and peace of mind to dental professionals and patients globally.

Under the theme "Pioneering dental innovation—then, now, and the next 20 years", visitors will gain insight into Planmeca's continued technological advancements. They will have the opportunity to explore its comprehensive product portfolio, which includes new product launches across all major categories, including dental units, imaging, CAD/CAM and software. Dedicated areas within the booth will highlight solutions tailored for various dental specialties, educators, and technicians.

Product demonstrations will emphasise the advantages of Planmeca's digital workflow. At its core is the

Planmeca Romexis all-in-one software platform, which integrates all Planmeca devices and offers advanced tools and features—including artificial intelligence and virtual reality—for various dental specialties. Planmeca experts will deliver in-depth demonstrations and address questions to help attendees understand how these innovations can enhance their practices.

"We are eagerly anticipating the opportunity to connect with dental professionals from around the world at IDS 2025. We look forward to exchanging ideas with visitors and showcasing the intelligent features of our products at the event," said Jouko Nykänen, senior vice president at Planmeca, ahead of the show.

Planmeca will share adjoining booths with KaVo Dental and LM-Dental, both part of the Planmeca Group. The booth will also feature the HeySmile clear aligner solution, along with Entteri's practice management software and cloud hosting services. ◀

Planmeca, Finland
www.planmeca.com
Hall 1.2,
Booth A030/C039

MEDMIX – SCHWEIZER QUALITÄT FÜR INNOVATIVE ZAHNHEILUNG MEDMIX—SWISS QUALITY FOR INNOVATIVE DENTAL MEDICINE

■ Die Schweizer Firma medmix ist ein weltweit führender Anbieter für hochpräzise Anwendungen von Flüssigkeiten. Mit jahrzehntelanger Erfahrung ist das Unternehmen ein verlässlicher Partner für Systemlösungen, die Design und Fertigung modernster Produkte für verschiedene Branchen aus einer Hand bieten.

Im Bereich der Zahnmedizin setzt medmix mit seinen führenden Marken MIXPAC und transcotent weiterhin Maßstäbe. Von präzisen Misch- und Dosiersystemen bis hin zu fortschrittlichen Verbrauchsmaterialien überzeugen die Produkte Anwender weltweit durch außergewöhnliche Leistung, Zuverlässigkeit und Effizienz.

Am Stand des Unternehmens können Fachbesucher die Inno-

novationen hinter den Produkten entdecken und sich ein kostenloses Muster von ZerofloX sichern – dem fortschrittlichen Mikroapplikator, der neue Standards in der Zahnmedizin setzt. Allerdings ist die Stückzahl begrenzt, daher empfiehlt sich schnelles Handeln. ◀

■ *The Swiss company medmix is a global technology leader in high-precision fluid applications. With decades of expertise, the company provides trusted system solutions, covering the full spectrum of design and manufacturing for innovative products across various industries.*

In dental care, medmix continues to set new standards through its renowned brands, MIXPAC and transcotent. From precision mixing

and dispensing systems to advanced dental consumables, its products deliver exceptional performance, reliability and efficiency to dental professionals worldwide.

At the company's booth, attendees can explore the innovation behind its products and collect a free sample of ZerofloX—the advanced dental micro applicator that is setting new industry standards. However, quantities are limited, so those interested are encouraged to act quickly. ◀



medmix, Switzerland
www.medmix.swiss
Hall 10.2, Booth M045

